

Bernhard Hausfeld weiß: Wärmepumpen sind viel besser als ihr derzeitiger Ruf

Die Josef Hausfeld GmbH & Co. KG in Alfhausen-Thiene verfügt als ausgewiesener „Fachbetrieb Wärmepumpe“ über die nötigen Kenntnisse und Erfahrung

Alfhausen (wa/s.) - Kein technisches Gerät hat in der letzten Zeit so viel Aufmerksamkeit erfahren wie die Wärmepumpe. „In der öffentlichen Diskussion kommt allerdings oft zu kurz, welche Möglichkeiten sie bietet und dass sie ein entscheidendes Puzzleteil in der Wärmewende ist“, betont Bernhard Hausfeld. Und er dürfte es wissen, denn die Josef Hausfeld GmbH & Co. KG an der Ueffelner Straße 123 im Alfhauser Ortsteil Thiene, die er in dritter Generation führt, verbaut bereits seit mehr als zehn Jahren Wärmepumpen. Aufgrund dieser Erfahrung und regelmäßiger Mitarbeiterschulungen kennt sich der Betrieb

mit der Thematik sehr gut aus. Die Josef Hausfeld GmbH & Co. KG darf das Gütesiegel „Fachbetrieb Wärmepumpe“ tragen, das die Qualität in diesem Bereich des Handwerks sichtbar macht und den Kunden als Entscheidungshilfe dient. Denn ausgezeichnet werden ausschließlich Unternehmen, die über Schulungen und Prüfungen die Qualifikation ihrer Mitarbeiter nachweisen können und einen hohen Qualitätsanspruch bei der Installation und im Service etabliert haben. Damit einher geht ein Leistungsversprechen, das eng verbunden ist mit einem funktionierenden Qualitätsmanagement.

Die Vorteile für die Kunden liegen auf der Hand. Sie können sicher sein, dass der Fachbetrieb die elementaren Installations- und/oder Planungsschritte umfassend beherrscht und ihnen auch mit seinem Kundendienst und hinsichtlich der Förderberatung zur Seite steht. „Fachkenntnisse und Erfahrung sind die wichtigsten Zutaten für eine effiziente Wärmepumpenanlage“, weiß Bernhard Hausfeld, der eng mit der Firma Brötje zusammenarbeitet, einem führenden Hersteller von Heizungstechnik. Das Unternehmen mit Sitz in Rastede bei Oldenburg hat dem Versorgungsingenieur wiederholt den „Carbon“-Status zuerkannt, da in Thiene die Anforderungen der höchsten Qualitätsstufe erfüllt werden.

In den letzten Jahren wurden die Qualifikation und Weiterbildung im Bereich Klimatechnik vorangetrieben. Mehrere Mitarbeiter verfügen über die Zulassung der Kategorie 1 und dürfen mit Kältemitteln arbeiten. Dies ist auch im Umgang mit Wärmepumpen wichtig.

Selbstverständlich kennt sich das Team der Josef Hausfeld GmbH & Co. KG auch mit allen weiteren Heizsystemen bestens aus. „Wir finden die besten Lösungen für Privathaushalte und

Betriebe. Dabei ist es egal, ob eine Gas-, Öl-, Hackschnitzel-, Stückholz- oder Pelletanlage favorisiert oder Fernwärme gewünscht wird“, versichert Bernhard Hausfeld und ergänzt: „Die Nähe zu unseren Kunden mit realem, persönlichem Kontakt und individueller Beratung ist uns besonders wichtig.“

Barrierefreie Bäder liegen voll im Trend

Einen weiteren Schwerpunkt der Josef Hausfeld GmbH & Co. KG bildet naturgemäß die Sanitärtechnik und der Fachbetrieb bietet sämtliche Leistungen in diesem Bereich an - von der Reparatur des tropfenden Wasserhahns bis zur Badsanierung komplett aus einer Hand. Insbesondere alters- und behindertengerechte Umbauten haben es Bernhard Hausfeld angetan. Um den Kunden eine plastische Vorstellung ihres neuen Badezimmers zu vermitteln, wird moderne 3D-Technik genutzt. Im hauseigenen Ausstellungsbad kann man u.a. moderne Duschsysteme und zwei Whirlpools in Funktion erleben.

Auf www.jhausfeld-gmbh.de findet man weitere Infos, telefonisch ist das Unternehmen unter 05464/1303 zu erreichen.



Foto: Hausfeld, Ausstellung



Foto: Brötje